

## Banxico recorta su previsión de crecimiento para el país (El Financiero 11/08/11)

Banxico recorta su previsión de crecimiento para el país (El Financiero 11/08/11) Marcela Ojeda Castilla Jueves, 11 de agosto de 2011 • Estima un rango de 3.8 a 4.8% en este año. • Carstens descarta el riesgo de una nueva recesión. • Grado de urgencia de las reformas es hoy aún mayor. La desaceleración inminente de la actividad económica en Estados Unidos, que no se anticipa lleve a otra recesión, hizo que el Banco de México (Banxico) corrigiera a la baja sus perspectivas del PIB para nuestro país a un rango de entre 3.8 y 4.8 por ciento en 2011, y entre 3.5 y 4.5 por ciento en 2012. Si el crecimiento esperado para este año en la Unión Americana fuera menor al proyectado hace unos días, de 1.8 por ciento, el impacto negativo sobre nuestra economía sería mayor, y ése es por ahora el principal riesgo, afirmó el gobernador del banco central, Agustín Carstens. En conferencia para presentar el Informe sobre la Inflación de abril-junio, refirió que otros factores de riesgo para el crecimiento de nuestro PIB son que lo que ocurra en Europa genere más turbulencia y que la incertidumbre en los mercados financieros internacionales revierta los flujos de capitales. Subrayó que dado que el entorno externo afectaría nuestro crecimiento dentro de un límite, en términos generales las perspectivas económicas seguirán siendo de mantener un crecimiento razonable y con una inflación bajo control. Sin embargo, aclaró que ello no exenta que no vaya a haber turbulencia y volatilidades, "sobre todo en las variables financieras, pero sin duda no se anticipa un escenario en el que México entre en un periodo recesivo". Indicó que la situación en EU y Europa ha invitado a la junta de gobierno del Banxico a revisar ligeramente a la baja los rangos de crecimiento esperados para 2011 como para 2012. La corrección a la baja, explicó, no ha sido tan importante como la que se ha dado en el PIB de EU, porque el nuestro está mucho más correlacionado con la producción industrial de ese país que con su PIB total, y su producción industrial se ha corregido menos a la baja que su PIB total. Detalló que mientras en el informe previo las proyecciones para 2011 estaban entre 4 y 5 por ciento, ahora se establecen entre 3.8 y 4.8 por ciento, mientras que para 2012 se está revisando a la baja de entre 3.8 y 4.8 por ciento a un rango de entre 3.5 y 4.5 por ciento. Disciplina fiscal En materia de creación de empleos formales, estiman que este año serán entre 575 mil y 675 mil; es decir, 25 mil plazas menos que las previamente pronosticadas, mientras que para 2012 se espera la creación de entre 570 mil y 670 mil empleos. Carstens añadió que en este entorno internacional, los mexicanos debemos concentrarnos en cómo elevar nuestra capacidad de crecimiento y que para ello es importante poner especial atención a la elaboración de las reformas estructurales pendientes. "Éste siempre es un tema urgente, pero hoy el grado de urgencia es aún mayor, sobre todo ante la perspectiva de un menor crecimiento externo y en el país", advirtió. Aunado a ello, resaltó que en materia fiscal es de suma importancia que México mantenga la solidez y que en este entorno de gran turbulencia externa se logre ratificar ante los mexicanos y el extranjero que la solvencia y la disciplina fiscal, que "nos han caracterizado en los últimos años", se van a preservar. Consultado sobre un posible estancamiento de la economía de EU, dijo que hasta que los factores subyacentes que determinan los principales conceptos de su demanda agregada se regularicen, se podrá ver un crecimiento dinámico. Estos factores incluyen una mejoría en la percepción de riqueza de las familias estadounidenses, creación de empleos, precios que no limiten el ingreso disponible, y elevación del nivel de confianza de los consumidores. Anotó que si bien es cierto que estas circunstancias no han empeorado y por eso no se percibe como escenario central que EU vaya a entrar en recesión, por otro lado siguen siendo problemas suficientemente grandes como para que se pueda prever un pronto crecimiento acelerado en ese país.